

柔道・全国大会ダブル祝勝会で  
後輩にエール

8月に開催された高校・中学の柔道全国大会で優勝した北野裕一選手（國學院栃木高3年）、高藤直寿選手（東海大相模中3年）の祝勝会が11月1日（土）、国分寺中学校体育館柔道場で開催され、篠崎副市長や古口教育長をはじめ、小学生柔道家など160名の参加がありました。

第1部の練習会では両選手の得意技の披露や技の講習、乱取りを行ない、日本一の技術が披露されると会場からは大きな拍手が起こりました。

第2部の祝賀会では両選手から抱負が語られ、北野選手から「皆さんも努力をすれば強くなれます。頑張ってください。」、高藤選手からは「皆さん僕を追い越せるよう頑張ってください。僕も頑張ります。」とのスピーチで後輩達にエールを送りました。

北野選手は全国高等学校総合体育大会柔道競技81kg級、高藤選手は全国中学校柔道大会60kg級でそれぞれ優勝し、全日本柔道連盟の強化指定選手に選抜され、国際大会への派遣が決定しています。

両選手の活躍を期待しています。



祝勝会で行われた練習会

南河内FC 2年連続県大会3位に！

10月26日（日）に行われた第37回栃木県少年サッカー選手権大会において南河内FCが2年連続3位に輝きました。

- 南河内FC(U10)メンバー（敬称略）  
木下 幹己（コーチ） 石島 滉大 阿部 悠大  
岸 海都 小藤田 真士 柴田 亮 海老原 秀我  
長谷川 直樹 金子 隼人 高橋 朋也 斉藤 遼平
- <問い合わせ先>南河内サッカースポーツ少年団  
団 長 大山 茂（☎090-8647-7618）  
ブログ （MINAMIKAWACHI SSS 1988）



パルサッカークラブ躍進

第37回栃木県少年サッカー選手権大会において6年以下チームがベスト8、4年以下チームがベスト16という成績を収めました。また、6年以下チームは9月に行われた真岡ドリーム杯で優勝。4年以下チームは8月～9月に行われた第34回宇都宮市長杯にて3位に輝きました。パルサッカークラブでは練習や練習試合の見学・体験を随時受け付けています。☎44-9351（大関） ☎44-7204（遠藤）  
ブログ <http://blog.goo.ne.jp/palsc/>



農地・水・環境保全向上対策活動組織の活動瓦版

石橋南部環境保全会



10月19日（日）石橋南部環境保全会（会長 布施俊男氏）では、第2回目の田んぼまわりの生きもの調査を入の谷地区で実施しました。当日は育成会を中心に47名の参加をいただき、魚の他に昆虫や両生類、秋の植物など多種がみつき、栃木県環境カウンセラー協会の市川講師による説明が行われました。特に、里山近くに生息し、減少傾向にあるといわれているニホンアカガエルも数ひき確認され、付近に設置されている生態系保全施設の清掃活動も同時に行われました。

笹原地域環境保全会



10月19日（日）笹原地域環境保全会（会長 大越一雄氏）では、景観形成活動として通学道路に沿った畑にカルフォルニアポピーの種まきを自治会員で行いました。来春の黄色のポピーロードが楽しみです。

その後、満開のコスモス畑において「第1回笹原コスモスマつり」を開催、多くの地域住民の方が参加され、楽しい交流が図られました。この畑は7月に会員が種まきを行い、除草などを何回も行い丹精こめて造った40アールのコスモス畑で、大越会長より「笹原地域の環境をみんなで考え、行動しよう今後も開催していきたい。」とのあいさつがありました。